

《单词百科:Prisoners是什么意思?Prisoners怎么发音?Prisoners的解释和用法》

英语单词Prisoners是什么意思?Prisoners怎么读?Prisoners怎么发音?简答网为您整理了Prisoners的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



Prisoners怎么读

Prisoners的读音: ['prɪznə]

Prisoners的意思

1、n.囚徒(prisoner的名词复数);俘虏;被夺去自由的人[动物]等;

Prisoners的相关词组

- 1、prisoners of war 战俘(prisoner of war的名词复数);
- 2、prisoners of conscience 政治犯(prisoner of conscience的名词复数);

3、rehabilitate prisoners 改造囚犯

4、political prisoners 政治犯(political prisoner的名词复数);

Prisoners的双语例句

1、The city has trebled the number of its prisoners to 21,000.

该市的囚犯人数增长了两倍，达到21,000人。

2、These cruel devices are designed to stop prisoners bending their legs.

这些残酷的刑具是用来阻止犯人弯腿的。

3、The team secured pictures of prisoners showing signs of severe beatings.

这个小组搞到了一些显示囚犯有被毒打痕迹的照片。

4、Six prisoners are still at large along with four dangerous recidivists.

4个危险的惯犯和其他6名犯人仍然在逃。

5、2,000 prisoners died as a result of torture and maltreatment.

2,000名犯人死于拷打和虐待。

6、Last night some of the prisoners appeared on the roof.

昨晚，其中几个犯人出现在房顶上。

7、A general amnesty for political prisoners may be in the offing.

可能即将对政治犯实行大赦。

8、The allies say they will treat their prisoners decently.

同盟国称他们将善待战俘。

9、About forty prisoners are still barricaded inside the wrecked buildings.

仍有大约40名囚犯被困在严重损毁的建筑物中。

10、Some prisoners climbed onto the roof and hung up a banner.

几个囚犯爬上房顶，挂起了一面旗子。

11、He based his conclusions on the evidence given by the captured prisoners.

他根据被俘囚犯提供的证据得出了这个结论。

12、One of the prisoners has carved a beautiful wooden chess set.

有个犯人刻了一副漂亮的木头象棋。

13、This will mean more remand prisoners being held in police cells.

这将意味着更多候审犯人会被拘押在警局拘留室。

14、The prisoners went on the rampage destroying everything in their way.

囚犯撒野闹事，砸毁了所有挡路的东西。

15、Those people who took up weapons to defend themselves are political prisoners.

那些拿起武器自卫的人是些政治犯。

以上是简答网为您整理的Prisoners怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Prisoners

的用法、Prisoners的释义、P

risoners的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Prisoners>